
Bélarus : fin des tensions à la frontière avec l'Ukraine, selon A.Loukachenka

Description

Les tensions à la frontière avec l'Ukraine, dénoncées depuis deux semaines par le président biélorusse en exercice Aliaksandr Loukachenka, se seraient apaisées, selon lui. Le Comité de sécurité de l'Etat et les services de renseignement militaire avaient en effet alerté A. Loukachenka sur le prétendu déploiement intempestif d'un millier d'hommes des forces armées ukrainiennes le long de la frontière. Minsk avait utilisé ce prétexte pour communiquer sur sa peur d'une action hostile venue du voisin méridional et pour renforcer sa propre présence le long de la frontière, notamment avec le renforcement des gardes-frontières et le déploiement de ses forces spéciales.

Or, selon A. Loukachenka, les troupes ukrainiennes auraient quitté la frontière. A. Loukachenka s'en est réjoui, notant que le Bélarus ne souhaitait pas d'escalade avec l'Ukraine et que cette dernière avait suffisamment d'autres problèmes à gérer pour se lancer dans une telle entreprise. *« J'ai essayé de faire de mon mieux pour apaiser l'inquiétude de la population, de rassurer sur le fait qu'il n'y aura pas de guerre, que nous ne permettrons pas d'escalade à notre frontière. Après tout, c'est notre tâché, celle des hommes en uniforme, de veiller à ce que tout soit calme et à ce que notre peuple puisse continuer à travailler, à faire la récolte (qui est plutôt bonne). »*

Sources : Khartyia97, Meduza, Belta.

date créée

16/07/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou